

DAFTAR PUSTAKA

- Craig, AS 1999 *regional security structure” contemporary security and Strategy*, London, Deakin University
- Elster, J 1989, *Nuts and bolts for the social sciences*, Cambridge University Press, Cambridge
- Griffiths M & Terry 2004, *Key Concept in International Relations*, New York, NY
- Gertler J 2014, “*Tactical Aircraft Modernization: Issues for Congress*”, laporan untuk Kongres Amerika Serikat”
- Korea Selatan sepakat beli 40 F-35A 2014, diakses 19 desember 2014
<http://www.jejaktapak.com/2014/09/25/korea-selatan-sepakat-beli-40-f-35a/>
- Kementrian Luar Negeri Republik Indonesia, *Daftar Perjanjian Internasional (Korea Selatan)*, diakses 26 Desember 2014
<http://www.deplu.go.id/Daftar%20Perjanjian%20Internasional/korea%20selatan.htm>
- Kementrian Pertahanan Republik Indonesia, *RI-KORSEL Tingkatkan Kerjasama Pertahanan*, diakses 26 Desember 2014
<http://www.dephan.go.id/modules.php?name=News&file=article&sid=7158>
- Kementrian Pertahanan Republik Indonesia, *Menteri Pertahanan dari 26 Negara Bertemu di Singapura Bahas Keamanan Asia Pasifik*, diakses 26 Desember 2010
<http://www.dephan.go.id/modules.php?name=News&file=article&sid=7805>
- Kementrian Pertahanan Republik Indonesia, *Korsel Tawarkan Kemitraan Bidang Pertahanan Pada RI*, diakses 27 Desember 2014
<http://www.dephan.go.id/modules.php?name=News&file=article&sid=8319>
- Kementrian Pertahanan Republik Indonesia, *TNI AU-Angkatan Udara Korea Selatan Sepakat Tingkatkan Kerja Sama*, diakses 26 Desember 2014
<http://www.dephan.go.id/modules.php?name=News&file=article&sid=8461>
- Kementrian Pertahanan Republik Indonesia 2012, *RI Latihan Militer Bersama 21*

Negara, diakses 26 Desember 2014
<http://www.dephan.go.id/modules.php?name=News&file=article&sid=8841>

Kementrian Pertahanan Republik Indonesia 2011 , *TNI Kaji Tawaran Kapal Selam Korse*, diakses 27 Desember 2014
<http://www.dephan.go.id/modules.php?name=News&file=article&sid=8318>

Kementrian Pertahanan Republik Indonesia, Menhan: Kontrak Pengadaan Kapal Selam Ditunda, diakses 26 Desember 2014
<http://www.dephan.go.id/modules.php?name=News&file=article&sid=8951>

Kementrian Pertahanan Republik Indonesia, *Kapal Perang Baru TNI AL Buatan Korea Selatan Tiba di Surabaya*, diakses 26 Desember 2014
<http://www.dephan.go.id/modules.php?name=News&file=article&sid=7773>

Kementrian Pertahanan Republik Indonesia, *Kapal Selam TNI-AL Diperbaiki di Korea Selatan*, diakses 28 Desember 2014
<http://www.dephan.go.id/modules.php?name=News&file=article&sid=9021>

Karim & Widjayanto 2014, *Membangun Kemandirian Industri Pertahanan Indonesia*, Jakarta

Lee Chi-dong & Roh Hyo-dong 2013, "OPCON Transfer May Usher in Withdrawal of U.S.Troops fromKorea: Ex-General," *Yonhap News Agency*

Peran dari Kapal Markas Hingga Rumah Sakit 2014, diakses 27 Desember 2014
http://www.pal.co.id/v5/product/index.php?act=detail_product&p_id=52&p_age=P_1

Mas'oed, M 1994, *Disiplin Ilmu dan Metodologi" Ilmu Hubungan Internasional*, Jakarta

Multazam, A. 2010 *Joint Declaration between the Republic of Indonesia and the Republic of Korea on Strategic Partnership to Promote Friendship and Cooperation in the 21st Century*. FISIP UI

Multazam, A 2010, *Hubungan bilateral Indonesia Korea dan pentingnya studi Korea'*, diakses 7 Desember 2014
<http://lib.ui.ac.id/file?file=digital/135850-T%2028012Diplomasi%20pertahananTinjauan%20literatur.pdf>

Perwita, AAB & Yayan 2011, *Pengantar Ilmu Hubungan Internasional, Cooperative Security*, Bandung

Sahab A 2010, *Walau masih banyak negara masih banyak menggunakannya sebagai tulang punggung air power melebihi tahun 2010*

Yang Seung-Yoon 2004, *Hubungan Bilateral Korea-Indonesia Pada Era Asia Timur, Sebuah Pembahasan Dalam Perspektif Globalisasi*, FISIP UI Press

